

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 11 de septiembre de 2025

**CGCS/11092025/295**

### **Gobierno de Cuautitlán Izcalli inicia obra de repavimentación en Lomas de San Francisco Tepojaco**

En representación del Presidente Municipal, Daniel Serrano, el Director de Democracia Participativa, Luis Fernando Vázquez, y las titulares de Desarrollo Urbano e Infraestructura, Verónica Italia Montero y del Instituto Municipal de la Juventud (IMJUCI), Diana Laura Cortés, dieron el banderazo de arranque de obra para la repavimentación de la Av. San Felipe de Jesús, en la colonia San Francisco Tepojaco.

Verónica Italia Montero, Directora de Desarrollo Urbano e Infraestructura, explicó que la obra que tiene una longitud de 400 m por 7 m de ancho y un área total de 6 mil 966 m<sup>2</sup>, beneficiará de forma directa a más de 6 mil 300 habitantes de esta comunidad, y tendrá un impacto social en más de 35 mil habitantes de las comunidades vecinas de Lomas de Las Cruces, Lomas del Rosario y El Pueblo de El Rosario.

Precisó que los trabajos, durarán alrededor de 8 semanas, consistirán en la construcción de base cementada y sub base en algunos tramos de la vialidad, en la que se aplicará asfalto de 7 cm de espesor y se construirán 4 "lavaderos", es decir, reductores de velocidad del agua pluvial para guiarla hacia el canal a fin de evitar que se acumule lo que termina dañando el pavimento.

Luis Fernando Vázquez reconoció que esta avenida estuvo abandonada por mucho tiempo como muchas otras en el municipio, "pero el trabajo se va priorizando donde más se necesita, y esta repavimentación no sólo beneficiará a los vecinos de San Francisco Tepojaco, o Lomas de Cuautitlán, sino que también hará justicia para Lomas de Las Cruces y Lomas del Rosario, en un 70 por ciento, así como al extremo sur del Pueblo El Rosario".



**COMUNICACIÓN  
SOCIAL**  
**CUAUTITLÁN IZCALLI**  
SERVIR CON PASIÓN

Ante autoridades auxiliares, vecinas y vecinos del lugar, afirmó que se da el banderazo de arranque de obra para explicarles en qué consisten los trabajos, de qué manera se llevarán a cabo, tiempo que durarán y sus características, además de hacer las previsiones necesarias de tránsito en la zona mientras se realizan la obra.

Hizo un reconocimiento a los integrantes del cabildo por respaldar esta obra en Lomas de Cuautitlán, "porque es una colonia muy grande que por años fue olvidada, además de que colinda con comunidades que tienen mayores retos como Lomas del Rosario, Lomas de Las Cruces y Los Ailes; por lo que se trata de un acto de justicia social para todos".

El Director de Democracia Participativa, pidió el apoyo de los vecinos para que cuiden que no ingrese transporte pesado, ni de ningún tipo en la calle durante los trabajos, para evitar que dañen los avances que se van teniendo en sus distintas etapas.

Informó que este fin de año se realizarán diversas obras en todo el municipio, mismas que "se retrasaron por la intensa temporada de lluvias y por qué el presupuesto no se libera en su totalidad de un jalón, sino paulatinamente y así es como se irá avanzando en aquellas obras que ya estaban programadas".

Ambos directores coincidieron que el objetivo es mejorar la calidad de vida de los habitantes de la zona y procurar el bien común para todos, dejando un mejor municipio para vivir, y una mejor organización vecinal.



**TRABAJAMOS TODOS LOS DÍAS EN CUAUTITLÁN IZCALLI para mejorar nuestras vialidades**



**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**CUAUTITLÁN IZCALLI**  
SERVIR CON PASIÓN